



MATERIAL PARA PADRES DE NIÑOS DE 0 A 9 AÑOS

IGLE KIDS EN CASA

5 de febrero 2023

Aprende en familia

- ¡Cápsula de poder!

“El Señor estaba con José e hizo que fuera un hombre muy exitoso. José vivió en la casa de su amo egipcio, quien se dio cuenta de que el Señor estaba con José y que el Señor hacía que le fuera muy bien en todo.” Génesis 39:2-3 (PDT)

- Confiesa y declara

Buscaré el bienestar de los demás y aprovecharé oportunidades al ser excelente en todo lo que hago.

- Actividad en familia

Jugaran en familia a ¿Quién recoge más? Forma dos equipos y divide la mesa con una línea de cinta adhesiva o listón. Coloca motas o bolas de algodón por toda la mesa y elige a dos participantes a quienes les vendarás los ojos. Cada uno tendrá un cucharón y un recipiente para depositar las bolas de algodón. Gana quien haya recogido más bolas de algodón, el resto de la familia anima a los participantes.¹

Jesús lo hace todo con excelencia (Juan 2:9-11)

Recuerdan la historia de las bodas de Caná. La mamá de Jesús estaba allí. También Jesús fue invitado. Cuando se acabó el vino, la mamá de Jesús le dijo: Ya no tienen vino.

Jesús le dijo a su mamá: ¿yo qué tengo que ver con eso? Todavía no llegado mi hora.

Recuerdan el milagro que hizo Jesús, convertir el agua en vino. Pero no cualquier vino, era el mejor vino. ¿Sabes por qué? Porque Jesús solo sabe hacer las cosas con excelencia.

Las personas al probarlo se quedaron asombradas. Esta fue la primera de las señales milagrosas que Jesús hizo. Así mostró su grandeza y sus seguidores creyeron en él.

Tú también puedes imitar a Jesús y hacer todo con excelencia.

¹ <https://www.masimpulsoglobal.com/juegos-divertidos-en-familia-dentro-de-casa/>

Consejo para padres

Autorregular el uso de un aparato conectado a internet es toda una enseñanza ya seas niños, adolescente, joven o adulto. Como adultos debemos mantener una actitud que refleje el desarrollo de la autonomía, responsabilidad personal y autoliderazgo para la gestión del tiempo en el uso de las herramientas digitales. Una forma de adquirir sabiduría digital para proteger nuestra alegría y autoestima es dar un buen ejemplo en el uso de móviles, tabletas, consolas y televisión, estableciendo reglas claras para su uso, tiempo y prioridades en los tiempos en familia.²

Actividad:

Para niños de 4 a 9 años

Necesitarás: tarjetas y marcadores

Instrucciones:

1. En casa guía a los niños a escribir en las tarjetas las letras de la palabra “formidable”
2. Mezclarán las tarjetas y las ordenarán para formar la palabra.
3. Conversen sobre el significado de “formidable” y cómo se relaciona con excelencia.
4. Pregunta ¿De qué manera pueden ser excelente?
5. Lean el versículo de la Biblia que está en Juan 2:9-11

Oración en familia:

“Querido Padre, gracias por enseñarnos a ser responsables, cumplir con nuestras tareas, no poner excusas, así como las hormigas lo hacen, sin quien las dirijan son sabías y guardan alimento para el invierno. Ayúdanos a no ser perezosos y ser esforzados. Amén”.

² <https://coachingparapequenosheroes.es/inteligencia-digital-para-fortalecer-el-bienestar-emocional-de-las-familias/>